



”豊かな自然に囲まれ、のびのび子育てができるまち。”

長田 考節さん
弥生さん

移住12年目

結婚を機に寄居町へ

私たち、結婚を機に神奈川県川崎市から引っ越してきて、12年になります。子育てをするなら、自然環境が豊かなところでと以前から考えていました。寄居町を選んだ理由は、自然が豊かで、子どもたちが安全にのびのびと過ごせる環境が整っていると感じたからです。また、町内の不動産会社と工務店の方々がとても親切に対応してくれました。

子育てに優しいまち

実際に住んでみると、寄居町は子育て支援がとても充実して

いると感じます。子どもたちが未就学のころには、「子育て支援センター」や「児童館」を何度も利用させていただき、親子で楽しく過ごすことができました。また、そのことで、友達の輪を広げることができ、周りに知り合いの少なかった私たちは、とてもありがたい環境でした。

寄居町は本当に自然が豊かです。空気も澄んでいて、星空がとてもきれいに見えます。これは、都会では味わうことができない贅沢です。最近では、子どもたちと一緒に天体観測を楽しんでいます。町内にある児童館にも、プラネタリウムがありますが、家から一歩出れば、すばらしい星空が広がっています。

地域の方々もとても親切で、住みやすい町です。小・中学校も近く、学童保育施設も併設されているので、安心して働くことができます。

また、都心からのアクセスもよ

